
 

 

Requerimento N° 107/10 
De Informações 

 
“Atinentes a responsabilidade 
sobre a conservação e fiscalização 
da Estrada Ernesto de Cillo, que 
liga Santa Bárbara d´Oeste a 
Nova Odessa”. 
 

  Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por muitos usuários desta Estrada e moradores da região em relação à 
conservação e fiscalização da mesma, devido a grande quantidade de 
acidentes que tem ocorrido nos últimos dias, e não tendo nenhum tipo 
de redutor de velocidade e nenhuma forma de fiscalização. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – A referida Estrada pertence ao Município ou ao Estado? 
 
2 – Se pertencer ao Município há possibilidade de se colocar 

redutores de velocidade ou radar eletrônico na mesma? 
 
3 – Se pertencer ao Estado, é possível solicitar ao DER que 

coloque redutores de velocidade ou radar eletrônico nesta Estrada, além 
de fiscalização pela Polícia Rodoviária? 

 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de fevereiro de 2010. 

 
José Luis Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 

 
 
 
 

DUCIMAR J. CARDOSO 
“Kadu Garçon” 

-Vereador- 


